

change.org

INDONESIA

2018

JUMLAH PENGGUNA



1 dari **3** pengguna **Change.org** mengalami kemenangan

7 KEMENANGAN TERBESAR

🚩: Penggagas Petisi

PERUSAHAAN PEMBAKAR LAHAN TETAP DIJATUHI HUKUMAN

🚩 HaKa Sumatra
change.org/hukumpembakarlahan

Setelah perusahaan pembakar hutan di Rawa Tripa, Aceh, divonis bersalah dan didenda 366 M oleh Mahkamah Agung, Hakim PN Meulaboh justru batalkan putusan itu dan bebaskan perusahaan dari hukuman. 220 ribu orang protes lewat petisi online agar perusahaan tetap dihukum. Mahkamah Agung akhirnya jatuhkan hukuman disiplin kepada Ketua PN Meulaboh. Lewat gugatan hukum Kementerian LKH, putusan PN Meulaboh juga dibatalkan oleh Pengadilan Tinggi Banda Aceh sehingga perusahaan tetap harus jalani hukumannya.



🚩 Koalisi UU MD3
change.org/tolakuumd3

PENKRITIK DPR TAK BISA DIPIDANA PAKAI UU MD3

Saat DPR diam-diam mengesahkan aturan yang makin membuat mereka kebal kritik dan hukum, rakyat tak tinggal diam. Mereka turun ke jalan, mengajukan uji materi ke Mahkamah Konstitusi, dan galang penolakan terhadap UU MD3. Lebih dari 240 ribu orang dukung petisinya agar MK kabulkan uji materi dan batalkan UU MD3. Akhirnya pada Juni lalu MK mengabulkan uji materi dan membatalkan UU MD3 yang baru disahkan DPR.



LARANGAN PAKAI AKSESORIS DARI CENDRAWASIH

🚩 Chandra Marbun
change.org/savecendrawasih

Maraknya perburuan burung Cendrawasih sebagai aksesoris membuat burung asli Papua itu hampir punah. Chandra memulai petisi agar Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan membuat aturan yang larang siapapun pakai burung Cendrawasih sebagai aksesoris. 335.500 orang mendukung, dan petisi ini jadi salah satu petisi terbesar di tahun 2018. Menteri LHK Siti Nurbaya mendengar suara masyarakat dan terbitkan Surat Edaran agar para pemimpin daerah dan lembaga negara menghimbau masyarakat dan seluruh jajarannya untuk tidak memakai aksesoris dari burung Cendrawasih.



🚩 Aldo
change.org/saveourhero

SAVE OUR HERO



Perusahaan yang terbukti bersalah bakar hutan Indonesia dan dihukum denda 1M, justru balik tuntutan saksi ahli bernama Bambang Hero hingga Rp500 Miliar. Aldo dari Jikalahari menganggap ini tidak adil dan dapat mengancam pejuang lingkungan. Ia memulai petisi agar PN Cibinong menolak gugatan perusahaan tersebut. Setelah petisi didukung 150.000 orang dan viral di media sosial, akhirnya perusahaan itu menarik gugatannya sehingga Bambang Hero tak lagi terancam.

PENGIRIMAN HIU PAUS BERAU KE ANCOL DIBATALKAN

🚩 Forum Pemuda Bahari Indonesia
change.org/hiupauskeancol

Saat Hiu Paus yang berhabitat di Berau akan dikirim ke Sea World Ancol untuk dijadikan atraksi wisata, kelompok muda dari Berau memulai petisi agar rencana tersebut batal. Hiu Paus termasuk satwa air yang tingkat reproduksinya rendah sehingga kelestariannya terancam. Lebih dari 80 orang mendukung petisinya dan banyak tokoh juga tolak rencana ini antara Menteri KKP Susi Pudjiastuti. Dengan penolakan yang begitu besar dari masyarakat, rencana pengiriman hiu paus ke Ancol itu akhirnya batal.



🚩 Koalisi Anti Mafia Tambang
change.org/basukiwasis

BASUKI WASIS BEBAS DARI ANCAMAN HUKUMAN



Basuki Wasis, dosen IPB yang sering jadi saksi ahli kasus perusakan lingkungan digugat oleh mantan Gubernur Sulawesi Tenggara Nur Alam. Berkat kesaksian Basuki, Nur Alam divonis bersalah telah melakukan korupsi yang berdampak buruk terhadap lingkungan. Koalisi Anti Mafia Tambang yang terdiri dari beberapa organisasi memulai petisi agar Pengadilan Negeri Cibinong menolak gugatan Nur Alam. Lebih dari 36 ribu orang mendukung petisi hingga Majelis Hakim PN Cibinong akhirnya memutuskan untuk menolak gugatan Nur Alam.

TIDAK PERLU SNI UNTUK BAWA MAINAN PRIBADI DARI LUAR NEGERI

🚩 Khaidir Mustafa
change.org/permenperin

Peraturan Menteri Perindustrian yang tak memperbolehkan orang untuk bawa masuk mainan dari luar negeri tanpa label SNI dianggap tidak tepat oleh Khaidir Mustafa. Ia mengagaskan petisi untuk mengubah peraturan ini dan mendapatkan dukungan dari 4.100 orang. Akhirnya Menteri Perindustrian mengeluarkan keputusan baru, yaitu orang dapat membawa mainan tanpa label SNI dari luar negeri jika jumlahnya tak melebihi 5 buah.



PETISI YANG MENDORONG PERUBAHAN POSITIF

	RIP BUNTA Pelaku pembunuh Bunta sudah ditangkap dan diproses di pengadilan Aceh Timur.	298.588
	SAVE KOMODO Rencana pembangunan ratusan hektar di Taman Nasional Pulau Komodo oleh investor swasta ditunda hingga ada kesepakatan soal zonasi pembangunan.	242.920
	KPK DALAM BAHAYA Pengesahan RKUHP yang mengancam KPK dan gerakan pemberantasan korupsi ditunda.	224.172
	KASUS PEMERKOSAAN MAHASISWI UGM UGM membuat pernyataan akan pertimbangan agar mahasiswa pelaku pemerkosaan mahasiswi UGM dikeluarkan.	202.293
	AMNESTI UNTUK NURIL Penahanan Ibu Nuril ditunda oleh Kejaksaan Agung dan memberi kesempatan bagi Ibu Nuril untuk mengajukan Peninjauan Kembali.	161.619
	TOLAK RKUHP YANG KRIMINALISASI KELOMPOK MARGINAL RKUHP yang isinya dapat mengkriminalisasi kelompok marginal ditunda pengesahannya.	126.411
	LANJUTKAN FREE CARGO LITERACY Program Pengiriman Buku Gratis (Free Cargo Literacy) tetap dilanjutkan oleh PT POS Indonesia sampai Desember 2018 sambil menunggu keluarnya Inpres dari Presiden.	36.000

PETISI TERPOPULER

1 TETAPAN HARI HUTAN INDONESIA 413.673	2 TOLAK BAWASLU LOLOSKAN KORUPTOR NYALEG 384.760	3 EVAKUASI BONITA 283.161
4 SELAMATKAN TERUMBU KARANG SITUBONDO 240.020	5 BEBASKAN MELIANA 222.293	6 JANGAN ATUR SEKOLAH MINGGU 222.179
7 DUKUNG CUKAI PLASTIK 138.325	8 STOP OBRAL IZIN 130.812	9 BATALKAN PROYEK PLTA TAMPUR 119.900

KATEGORI TERPOPULER

1 LINGKUNGAN 2.112.128	2 PERLINDUNGAN HEWAN 1.982.411	3 ANTI KORUPSI 794.407	4 KEKERASAN TERHADAP PEREMPUAN 701.129	5 DEMOKRASI 598.347	6 TOLERANSI 580.894
-------------------------------------	---	-------------------------------------	---	----------------------------------	----------------------------------

PALING BANYAK DIPETISI

 PRESIDEN JOKOWI 2.712.584	 MENTERI LKH 1.849.760	 DPR RI 1.188.415
 MAHKAMAH AGUNG 520.256	 KPU 442.651	 BAWASLU 438.427

CARA KERJA

Mulai petisi untuk ciptakan perubahan yang ingin kamu lihat. → Galang tanda-tangan sebanyak-banyaknya untuk dukungan. → Menangkan perubahanmu, seperti ribuan lainnya.

APA YANG INGIN KAMU UBAH?

Infografis oleh:

change.org www.change.org @Changeorg_id ChangeOrg_ID Change.orgIndonesia	HOUSE of INFOGRAPHICS www.houseofinfographics.com @infografis @HouseIGs HouseIGs
---	---